Weitere Infos:

www.grundeinkommen.de
www.initiative-grundeinkommen.ch
www.archiv-grundeinkommen.de
www.grundeinkommen.de
www.unternimm-die-zukunft.de
www.freiheitstattvollbeschäftigung.de
www.grundeinkommen.tv

Interessierte sind jederzeit willkommen.

Wir treffen uns jeden 2. und 4. Donnerstag im Monat um 19.00 Uhr im Torhaus in der Gmünder Straße 9, in Aalen. Die Termine werden im Amtsblatt mitgeteilt und sind unter www.grundeinkommen.de sowie www.aalen.de/agenda21 zu finden.

Wir freuen uns, wenn Sie zu uns kommen.

Was würde sich in unserer Region ändern?

Wir könnten

Ängste verlieren

vor Arbeitslosigkeit

und Druck am Arbeitsplatz

<u>Die</u> Arbeit tun, die unseren Fähigkeiten und Begabungen entspricht

Unsere Ideen verwirklichen

Endlich hätten wir

Zeit für uns,

unsere Familie und unsere Freunde

Wir würden uns als **Menschen** begegnen können.

Wir möchten in Aalen **Denk**-**prozesse** in Gang bringen und
die Idee diskutieren



Agendagruppe Bedingungsloses Grundeinkommen

Eine Idee verändert die Welt

Was ist das, das bedingungslose Grundeinkommen?

Jeder Bürger erhält

- monatlich ein festes Einkommen
- Kinder erhalten einen

angemessenen Betrag

- es ist bedingungslos
- es ist für alle gleich
- es darf nicht zu niedrig sein, momentan ca. 1000 -1500 €

Wie wird das bezahlt?

Es gibt mehrere Finanzierungsmodelle:

- Durch eine Konsumsteuer, die fast alle anderen Steuern ersetzt und transparent ist
- oder das Transfergrenzenmodell (Ulmer Modell)
- Ressourcenverbrauchssteuer u. a.
- Kosten bei der Verwaltung werden eingespart
- Kontrollbehörden werden überflüssig
- bisherige Sozialzahlungen entfallen

Warum brauchen wir ein bedingungsloses Grundeinkommen?

Uns geht die bezahlte Arbeit aus!

Durch die hohe Produktivität unserer Technik wird die Arbeitslosigkeit weiter steigen! Es wird keine Vollbeschäftigung mehr geben!

Gleichzeitig

- Bleibt Arbeit liegen, die keinen Profit abwirft
- Gibt es Menschen, die in Vollzeit arbeiten und davon nicht leben können
- Gibt es Alleinerziehende und Kinder, die in Armut fallen
- Gibt es Depressionen durch Ausgrenzung und Nicht-Teilhabe an den kulturellen Gütern der Gesellschaft
- gibt es Jugendliche, die keine
 Zukunftsperspektive haben

Weil die Wirtschaft für den Menschen und nicht der Mensch für die Wirtschaft da ist!

Riesige Geldsummen verschwinden in internationalen Finanzgeschäften, da stehen keine realen Werte dahinter. Gewinnbringende Unternehmen werden privatisiert, verlustbringende verstaatlicht, damit die Bürger bezahlen.

Stattdessen könnte das Geld wieder in die Hände der Bürger kommen.

Und übrigens

- Junge Leute wären nicht mehr abhängig von ihren Eltern
- Soziale Arbeit, Landschaftspflege und Kulturarbeit würde kreativ umgesetzt
- Ideen können in gemeinschaftlichem Tun verwirklicht werden
- Eine friedlichere Gesellschaft wäre möglich. Kriminalität und Aggressivität würden zurückgehen
- Uns würde ein Stück Freiheit geschenkt!